

27. Juni 2012 14:52 Uhr

DREITÄGIGES DRESSURTURNIER BEIM RFV WEISSENHORN MIT EINIGEN ASSEN

St Georg ist der Höhepunkt

Von Freitag bis Sonntag steigt in Weißenhorn ein großes Turnier der Dressurreiter.

 F Empfehlen

 Tweet

 +1



Auch Kristin Beer aus Babenhausen startet beim Weißenhorner Dressurturnier.

Foto: Margit Kühner

320 Reiterinnen und Reiter werden auf der Anlage des RFV Weißenhorn erwartet und sie bringen insgesamt 450 Pferde mit. Damit die Veranstalter das Programm gut über die Bühne bringen, wird auf zwei Plätzen gleichzeitig geritten. Dabei werden die Teilnehmer in den verschiedensten Prüfungen bis hin zu den ganz schweren um den Sieg oder zumindest eine sehr gute Platzierung kämpfen. Bereits am Freitag um 13 Uhr wird das dreitägige Turnier eröffnet. Unter anderem wird auch in diesem Jahr wieder eine Teilprüfung des FAB-Cups ausgetragen, in der nur lupenreine Amateure zugelassen sind. An den Start gehen bei dem Turnier erfolgreiche Reiterinnen und Reiter wie zum Beispiel Kristin Beer aus Babenhausen, Udo Bosch aus Dachau und Karl-Heinz Petzke aus Illertissen. Höhepunkt des Turniers ist am Sonntag um 14.15

Uhr die Prüfung St. Georg. Mehr zum Turnier erfahren Sie aus der Donnerstagsausgabe der Neu-Ulmer Zeitung. [Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)